

Rissanierung

Risse

Fassadenrisse sind normale Bauphysikalische Veränderungen der Baustoffe. Rissursache können auch Veränderungen im Erdbereich sein, Absenkungen des Baugrundes oder auch fehlerhafte Verputzungsarbeiten.



Lohnt es sich?

Energieverluste und feuchte Wände können Folgeerscheinung von Rissen sein. Gesundheitliche Schäden, Schimmelpilze an den Innenwänden können ein Alarm-signal sein, dass Sie Ihre Fassade überprüfen sollten. In diesen Fällen muss ein Fachmann aufgesucht werden, da Risse immer erst in der Schlussbeschichtung, im Putz oder Anstrich ersichtlich sind. Risse sollten ernst genommen werden. Denn die Folgeschäden könnten sehr kostenintensiv werden. Daher lohnt sich eine Rissanierung in jedem Fall.

Rissanierung

Solche Arbeiten können nur von Spezialisten mit genügend Erfahrung ausgeführt werden. Für eine fachmännische Beratung stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und können Ihnen die ideale Lösung anbieten.



Konstruktionsbedingte Risse



Setzungsrisse